PERIÓDICO



iDA CÁMARA DE DIPUTADOS CASI 80 MIL PESOS A PEDRO HACES!



CIUDAD DE MEXICO. (Agencias).- El diputado causó polémica luego de que confirmó que no estuvo en el país el día de la votación de la supremacía constitucional, pero apareció su voto en el tablero.

El coordinador de Operación Política de Morena en la Cámara de Diputados, el diputado federal, Pedro Miguel Haces Barba, viajó a Ginebra, Suiza, del 13 al 17 de octubre pasado para participar en la 149º Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP) y para lo que el Palacio Legislativo le otorgó 76 mil 248 pesos.

De acuerdo con una respuesta a una solicitud de información que hizo EL UNIVERSAL, la Cámara de Diputados otorgó 19 mil 62 pesos de viáticos por día a Harces Barba.

Sin embargo, al cuestionar sobre el costo de los boletos de avión, la Cámara Baja respondió que no cubrió los pasajes aéreos al legislador Pedro Haces a comisión internacional.